Gießener Anzeiger vom 25. September 2013

Nähtag beim Strickcafé

GRÜNBERG (red). Auf einem Basar am Samstag, 2. November, im Jugendcafé "JUST" sollen die Dinge verkauft werden, die die Frauen des Strickcafés des Grünberger Seniorenbüros angefertigt haben. Der zweite Nähtag findet am Dienstag, 8. Oktober, von 9 bis 16 Uhr in den Räumen der evangelischen Stadtmission Grünberg statt. Es sollen weitere Taschen, aber auch Wickelschals genäht werden. Dazu werden noch dünne und leichte Stoffe, gern auch Jersey benötigt. Bereits Reste ab der Größe 20 mal 135 Zentimeter finden Verwendung. Wer sich an dem Nähtag beteiligen möchte, melde sich bitte per Mail oder telefonisch bis Montag, 30. September, im Seniorenbüro mit der Angabe, ob Nähmaschine, Bügeleisen, Bügelbrett, Stoff, Kuchen oder eine Suppe mitgebracht werden können. Ebenfalls am 8. Oktober sollten zwischen 9 und 16 Uhr fertige Produkte in der Stadtmission abgegeben werden, um einen Überblick über das Angebot zu bekommen. Über Einzelheiten der Organisation des Basars wird beim regulären Strickcafé am Dienstag, 22. Oktober, um 15 Uhr gesprochen. Kontakt: Seniorenbüro Grünberg, Bahnhofstraße 37, Grünberg, Telefon 06401/223114-14; E-Mail: seniorenbuero@diakonie-gruenberg.de.